

## Saint-Sulpice et sa région

PUBLIÉ LE 07/06/2011 03:51 | LADEPECHE.FR

### Les Cloche-Pieds courent toujours !



La «Course des Barriques» a été propice à Georges Amarin, dossard 23.

L'association «Rives du Tarn Running» de Lagrave et Marssac a organisé la première édition du «Trail des Castels». Cet événement comportait trois épreuves de pleine nature : un parcours de 35km baptisé le «Trail des Castels», 100 coureurs, un parcours de 16.5km, la «Course des Barriques», 207 coureurs et une randonnée d'environ 15km qui a compté une bonne centaine de participants. Neuf Cloche-Pieds étaient au départ de la «Course des Barriques» et, malgré les beaux mais gros efforts à fournir lors des montées et descentes incessantes, tous ont apprécié le superbe parcours en pleine nature et le départ commun avec le circuit long. Georges Amarin (dossard 23) a accroché une belle 3ème place en 1h01'16". Depuis les coureurs des Cloche-Pieds ont participé le 27 mai au «Trail de l'Albigeois», le 28 mai au «Relais de la Presqu'Île» à Leucate. Une prochaine sortie est programmée le 5 juin, «En Laure en Courant». Cette course est organisée par «Les Trotteurs d'en Laure», association qui prospère tranquillement à Labruguière, petite ville au pied de la montagne noire dans le sud de notre département.